

Ausstellung zum Ehrenamtspreis „Solidarisch engagiert!“ in der Sparkasse in Oelde



(v.l.) Heike Beckstedde (Vorstandsmitglied des Preisträgers Förderverein Kinderkurzeitpflege Lummerland e.V.), Ralf Beckamp (Filialleiter der Hauptstelle Oelde der Sparkasse Münsterland Ost), Mechthild Gröver (Leiterin des Fachdienstes Soziales, Familien und Senioren der Stadtverwaltung Oelde) und Franz-Ludwig Blömker (1. Vorsitzender Akademie Ehrenamt e.V.) präsentierten die Ausstellung zum Ehrenamtspreis 2010.

Unter dem Motto „Solidarisch engagiert!“ war in der Hauptstelle Oelde der Sparkasse Münsterland Ost eine Ausstellung zum Ehrenamtspreis 2010 zu sehen. Die Ausstellung dokumentierte das ehrenamtliche solidarische Engagement aller 37 Gruppen, Vereine und Initiativen aus dem Kreis Warendorf, die sich um den Ehrenamtspreis 2010 beworben haben. Hinter diesen Bewerbungen und zahlreichen anderen Initiativen und Projekten stehen einige Tausend Menschen, die sich ehrenamtlich im Kreis Warendorf gegen soziale Ausgrenzung einsetzen – vor Ort und weltweit. Sie engagieren sich für Menschen mit Behinderung, für Kranke, Einsame und Arme, für jene, die In-

toleranz, Gewalt und Ausbeutung erfahren oder für diejenigen, die keinen Zugang haben zu Arbeit, Bildung und Kultur.

Mit dem Ehrenamtspreis 2010 wurden jeweils zwei Initiativen in den Kategorien »lokal« und »global« ausgezeichnet, darunter auch der Förderverein Kinderkurzeitpflege Lummerland e.V. Aus Oelde wurden in der Ausstellung außerdem Fotos und Texte über das Ferienwerk der kath. Kirchengemeinde St. Johannes, die Tschernobyl Initiative, den Umoja Freundeskreis für Bildung und Kultur in Bagamoyo und den Verein der Freunde und Förderer des Thomas-Morus-Gymnasium gezeigt.